



13 de marzo de 2023

Estimados Directores de programas de educación infantil y Proveedores de cuidado infantil familiar:

La semana pasada, el <u>Centro de Investigación y Evaluación en Educación y Servicios Humanos (CREEHS)</u>, en colaboración con el Departamento de Servicios Humanos de NJ División de Desarrollo Familiar (DFD), hizo el anuncio emocionante que las observaciones de calificación en persona y las Calificaciones por estrellas oficiales de Grow NJ Kids se han reanudado. También anunciamos que estamos desarrollando un proceso de re-calificación simplificado para los programas elegibles. Más información sobre el proceso de re-calificación simplificado se proporcionará en breve.

A continuación, encontrará información importante relacionada con su programa y el proceso de asistencia técnica o calificación por estrellas de Grow NJ Kids.

Programas que buscan una Calificación por estrellas inicialmente

Los programas que han trabajado con su Especialista de asistencia técnica y están listos para su Calificación por estrellas inicial de Grow NJ Kids deben solicitar una Calificación por estrellas oficial. Todos los documentos de calificación y la página web de <u>calificaciones de GNJK</u> han sido actualizados para reflejar que se han reanudado las calificaciones por estrellas oficiales. Las calificaciones provisionales y el proceso de PROP han sido descontinuados.

Programas que buscan una renovación o re-calificación por estrellas

Los programas que recibieron una calificación por estrellas de Grow NJ Kids anteriormente y reúnen los requisitos para una renovación o recalificación deben esperar hasta que esté disponible el proceso de re-calificación simplificado. Anticipamos que la mayoría de los programas serán elegibles para el proceso de re-calificación simplificado, y proporcionaremos más detalles cuando la re-calificación simplificada esté disponible.

Programas con calificaciónes provisionales o PROP

Los programas con una Calificación provisional o PROP deben solicitar una observación en persona antes del 8 de septiembre del 2023, y la observación debe llevarse a cabo antes del 8 de marzo del 2024. Las observaciones pueden solicitarse completando el formulario para solicitar una observación para programas con calificaciones provisionales que se encuentra en la página de web de calificaciones de GNJK. A los programas que recibieron una calificación provisional o PROP antes del 31 de agosto del 2022 se les pedirá que vuelvan a presentar alguna documentación selectiva y registros formales de capacitaciones de currículo para el personal nuevo.

Programas con una clasificación por estrellas vencida

Los programas con una Calificación oficial por estrellas de Grow NJ Kids vencida o que se vencerá entre el 1 de marzo del 2020 y el 8 de septiembre del 2023, pueden solicitar una re-calificación simplificada antes del 8 de marzo del 2024, una vez que la nueva calificación simplificada esté disponible. Los programas que no estén listos para la calificación antes del 8 de marzo del 2024 deberán solicitar el proceso de calificación completo, no simplificado, antes del 9 de septiembre del 2024. DFD determinará, en colaboración con el Centro de asistencia técnica del programa, los pasos a seguir para los programas que no se presenten para la re-calificación antes del 9 de septiembre del 2024. Los programas con una Calificación oficial por estrellas





que expiran después del 8 de septiembre del 2023 deben presentar una nueva calificación dos meses antes de la fecha de expiración de su calificación para asegurarse de que su calificación por estrellas no caduque.

Nos complace reanudar las observaciones de calificación en persona y proporcionar Calificaciones por estrellas oficiales de Grow NJ Kids. Si usted tiene alguna pregunta, por favor no dude en ponerse en contacto con nosotros a GNJKrating@gmail.com.

Saludos,

Andrea Targonski
Project Coordinator, Grow NJ Kids Rating at CREEHS
Montclair State University